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拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び中し上げます。

さて、現在交渉中の賃金改善について、特別調整手当を基本給に組み込むことにより年収の改善や退職

金の積み増しなどにつながり、将来にわたり安心して就業できるものとなると考えております。

しかしながら、今年 1月 の消費者物価指数は 4.0%の 上昇 (前年同月比)と なりましたcさ らに世間

では、賃 Lげのための適正な価格転嫁について労使で取 り組んでおり、物価上昇が今後も続くことが決

定的になっています。組合には、物の値段が上がり生活が苦しいといった声が一段と届くようになりま

したc私たちは利用者様の自立支援や健康に携わることができることに非常にや りがいを感 じ、誇 りを

もって業務に取り組んでお ります。ただ、や りがいや誇 りだけでは生活 していくことができません。い

まの物価高のなかで生活を維持するためには、毎月の収入が増えることが大切であると考えてお りま

すc

「介護報酬の改定が見通せない」「国からの補助金が不十分」、私たちと同様に 「水光熱費や材料費な

どの高騰が経営的に影響を及ぼしている」ことは交渉を経て十分承知しております。そのうえで強くお

願いいたします。従業員の生活の安定のためにも、可能なかぎり繰越金などから人件費への予算の組み

込みについて、再度のご検討をお願いいたします。

つきましては、今回の改定後の基本給に加えて、 1号体の定期昇給 (新給料表による)をお願いいた

します。あわせて非正規職員、年体職員の賃金改善についても再考をお願いいたします。

お忙 しいところ大変恐縮ではありますが、3月 28日 の団体交渉当「|に豊面での ご回答をいただきます

ようお願いいたします。

敬具



第 5回団交後の組合員の声 (2025.3)

。光熱費やガソリン、病院の薬が上がり、生活がとてもきついc

・食材が値上がりしているc自 宅に畑がないので買わざるを得ない。

。理事長が精一杯頑張ってくれたということはよくわかる。生活が苦しいから節約 して娯楽にもお金を

使えないという状況は良くない。もう少しどうにかしてほしい。

。お米だけでも2キロで 600～ 700円値上がりしているc ―人暮らしの lヶ 月分としても軽くお米の値

|■がり分だけで 1号俸分近くになる。

・施設では加算を取るための委員会などもあり、職員も頑張っていることを認めてほしい。モチベーシ

ョンも上がると思 うので、その上で賃上げをしてほしい。

。年間での賃金アップはとても嬉 しい。ただ他の業種の多くはかなり賃上げされているので、あと1号

俸だけでも Lげてほしい。もしくはボーナス 3カ 月分にしてほしい。

・ガソリン代も上がっているし、物価高騰を受けて本当につらい。通勤手当の配慮もしてほしい。

・生活できない。何とかしてほしい。

・ガソリンも高いし、水道代も上がるし、電気代も馬鹿にならない。

・セルフのガソリンスタンドで給油しているが、レギュラーや灯油の価格が上がって、ガソリンスタン

ドのサービス期間などを利用しても、通勤手当だけでは賄えていないから給与で上げてほしい。

。野菜や果物食料、薬品や病院、衣類等も価格が Lが り、生活していくのにも苦労している。

。定年等で人員が減るのは目に見えているので、今いる人を大事にしてほしい。

・ガソリン代や 日用品が高いので、十分でない。

。いろいろな物の値段が上がつていて日々の生活が苦しい。

。いろいろなものが値 Lが りしているので、もう少し給料を上げてほしい。

。(経営が)赤字ではないと思 うので、もう少し改善できると思 う。

。少 しでも上がるならそれで良い。


